

Vision



Als Element der Mobilitätsstrategie entstand eine übergeordnete Vision, welche ein gemeinsames, langfristiges Ziel für die Gemeinde Spiez festlegt. Sie bietet Anknüpfungspunkte für die Themen Verkehr und Mobilität, aber auch für andere Themenfelder (z. B. Gesellschaft, Wirtschaft). Die Vision wurde vom Gemeinderat und den Abteilungsleitenden erarbeitet.

Spiez – für alle, mit allen

Spiez ist für Menschen aller Generationen attraktiv. Hier lässt sich leben – wohnen, arbeiten und Ferien machen.

Wir tragen Sorge zu unseren Vorzügen und pflegen die intakte Natur, die Gemeinschaft, die Vielfalt der Bäuerten und die zentrale Lage in der Region.

Wir bieten beste Voraussetzungen für innovative Dienstleistende, Gewerbe und Vereine.

Wir freuen uns auf die Zukunft und gehen diese aktiv an.